



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA  
**coyoacán**  
ESTÁ CONTIGO!

Coyoacán a 23 de noviembre de 2023  
Boletín: COY/DCS/220

## MEJORAMOS INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA DE COYOACÁN: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *A la fecha, se han rehabilitado 29 inmuebles de infraestructura como deportiva, gimnasios y albercas.*
- *Este jueves se entregó el deportivo “Emiliano Zapata” en donde se colocaron luminarias, se renovó la cancha de fútbol con pasto sintético, se recuperó la cancha de fútbol 7 y se automatizaron las instalaciones sanitarias, además de renovar la pintura de todas las instalaciones.*
- *“Hoy venimos a entregarles buenas cuentas con el nuevo rostro del Deportivo ‘Emiliano Zapata’. No tengo duda que, del Pedregal de Santa Úrsula, saldrán nuestros próximos medallistas, futuros campeones mundiales que pondrán en alto el nombre de Coyoacán”: augura el Alcalde.*

Como parte de las acciones emprendidas para la renovación y mejoramiento de las instalaciones deportivas en Coyoacán, este jueves el alcalde Giovani Gutiérrez reinaguró el deportivo “Emiliano Zapata” en la colonia Pedregal de Santa Úrsula, el cual se suma a 28 instalaciones más, las cuales han sido recuperadas y rehabilitadas para el disfrute de todas y todos.

“Para nosotros es primordial contar con instalaciones adecuadas, limpias, útiles, de manera que niñas y niños, jóvenes y, por qué no, las personas de la tercera edad, puedan hacer uso de ellas. Además, es perfectamente conocido que las y los niños que practican un deporte o una disciplina, se alejan de las drogas, de los vicios, de la delincuencia. Nosotros queremos una niñez sana y una juventud con futuro para nuestra demarcación”, comentó el Alcalde.

Al encabezar la entrega de las instalaciones, Gutiérrez Aguilar, dijo que los usuarios del deportivo serán más competitivos y serán imparables en sus actividades porque aquí se practica fútbol, basquetbol, natación e inclusive tenis, además de contar con un espacio para el skate. Destacó que en lo que va de la administración de su gobierno, en Coyoacán se han intervenido 29 inmuebles de infraestructura deportiva, gimnasios y albercas.



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA  
**coyoacán**  
ESTÁ CONTIGO!



“Hoy venimos a entregarles buenas cuentas, el nuevo rostro del Deportivo ‘Emiliano Zapata’. Tienen los pedregales un deportivo de primer nivel, no tengo duda que de Pedregal de Santa Úrsula saldrán nuestros próximos medallistas, futuros campeones mundiales que pondrán en alto el nombre de Coyoacán”, señaló.

Como parte de los trabajos realizados en el deportivo Emiliano Zapata, se colocaron luminarias, se renovó la cancha de fútbol con pasto sintético, se recuperó la cancha chica de fútbol rápido y se automatizaron las instalaciones sanitarias.

También se cambiaron mallas ciclónicas, tableros en los espacios de básquetbol; se rehabilitaron los muros del deportivo; se realizó desazolve de la cancha de fútbol soccer; mantenimiento al salón de usos múltiples y la cancha de voleibol; se colocó guarnición en la cancha empastada y se impermeabilizaron baños y oficinas.

A esta reinauguración, se suman la rehabilitación integral de los deportivos “La Fragata”, “Jesús Clark Flores” y el “Gimnasio Coyoacán”, que han sido intervenidos como parte del plan de renovación y mantenimiento de instalaciones deportivas.

Acompañaron al alcalde, Martha Elguea Viniegra, directora general de Obras Públicas y Servicios Urbanos; Gabriela Karem Loya, directora general de Desarrollo Social y Fomento Económico, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, directora general de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional y Desirée Navarro López, directora general de Igualdad de Género y No Discriminación.

oooOOOooo

